

An die
Agentur für Qualitätssicherung
und Akkreditierung Austria
Renngasse 5, 4. OG
1010 Wien

Stellungnahme zum Gutachten vom 09.05.2016

In Bezugnahme auf das von der AQ übermittelte Gutachten zum Akkreditierungsantrag für den Masterstudiengang Gesundheitsförderung und Gesundheitsforschung übermitteln wir folgende Stellungnahme:

Wir bedanken uns für das sehr positive Gutachten zum eingereichten Akkreditierungsantrag für den Masterstudiengang Gesundheitsförderung und Gesundheitsforschung und möchten zum Punkt „**Zusammenfassung und abschließende Bewertung**“ eine kurze Stellungnahme abgeben.

Das Department Gesundheit plant den Ausbau seiner F&E-Aktivitäten im Rahmen eines mehrstufigen Aufbaues folgendermaßen, wobei dies vor dem Hintergrund der F&E-Rahmenbedingungen, denen die Fachhochschulen in Österreich unterliegen, zu sehen ist:

1. Regionaler Impact unserer F&E-Aktivitäten:
Dies bezieht sich auf die Region Burgenland-Ungarn-Slowenien-Slowakei. Dies wurde durch einige EU-Projekte bereits verwirklicht und wird weiter ausgebaut.
2. Forschungsvernetzung in der D-A-CH-Region:
Die Umsetzung erfolgte in den Bereichen der BGF-Forschung und der Teilnahme an Netzwerken der Gesundheitsförderung, da aufgrund der ähnlichen Gesundheitssysteme vergleichbare Rahmenbedingungen vorliegen.
3. Internationale Forschungsaktivitäten durch Teilnahme und Präsentationen an Weltkonferenzen der Gesundheitsförderung:
Hier konnten bereits einige Beiträge eingebracht werden und auch international publiziert werden. Der Aufbau internationaler Forschungskooperationen ist eine mittelfristige Perspektive die,- nach Maßgabe der Möglichkeiten - umgesetzt werden soll.

Eisenstadt, am 23.05.2016



Mag. Georg Pehm
Geschäftsführer



Mag. Josef Wiesler
Geschäftsführer

Prof.(FH) DI Dr. Gernot Hanreich
Rektor

